



Pour un développement responsable
et durable du quartier de Montchat.

MESSAGE DE FIN DE MANDAT



Chères adhérentes, chers adhérents,

Après sept ans d'engagement à vos côtés dont quatre en tant que présidente de l'association, j'arrive au terme d'un second mandat et il est temps pour moi de passer le relais.

Lors de la prochaine assemblée générale qui aura lieu le mardi 6 janvier prochain, vous serez amenés à élire une partie des membres du Bureau pour un mandat de deux ans. Ce sera l'occasion de confier la gouvernance de l'association à une équipe renouvelée, enrichie de nouvelles compétences.

Je tiens à vous adresser mes plus sincères remerciements pour la confiance que vous m'avez accordée tout au long de ces années et votre soutien.

Je tiens également à exprimer ma gratitude à tous les membres du Bureau pour leur engagement bénévole au service de l'amélioration de la qualité de vie des habitants du quartier et de la préservation de son âme. Tournés vers l'intérêt général, ils ont fourni un travail remarquable dans la bonne humeur et un esprit permanent de cohésion.

Ensemble, nous avons fait de notre mieux pour agir en faveur d'une évolution globale de Montchat plus équilibrée et qualitative, au bénéfice de tous.

Ces deux mandats furent denses, exigeants et profondément collectifs. En effet, nous avons renforcé nos relations partenariales avec le Comité d'Intérêt Local de Montchat et l'association amicale du Parc Chaussagne afin de faire jouer des synergies constructives et tenter de peser davantage sur les politiques publiques. Nous avons contesté les mesures qui ne nous semblaient pas appropriées tout en étant systématiquement force de propositions en vue de participer de manière effective à la construction de la ville de demain. C'est ainsi que nous sommes intervenus à propos du tracé de la Voie Lyonnaise 12 dans le secteur Rockefeller, de la réalisation du bus à haut niveau de service (BHNS) qui reliera les Sept Chemins à la Part-Dieu via la route de Genas et du prolongement de la ligne du tramway T6 qui reliera les hôpitaux Est à la Doua, mais aussi concernant le devenir de la Place du Château. Force est de constater que nous n'avons pas toujours été entendus, mais cela n'a pas altéré notre ténacité car nous restions convaincus de la légitimité et de la nécessité de nos actions.

Nous avons également eu beaucoup de satisfaction à réaliser pour la première fois une grande enquête sur le cadre de vie à Montchat, à mettre en place une sympathique « brigade » de chasseurs de moustiques-tigres et à redonner vie aux courses pédestres de Chambovet.

Je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année et vous adresse tous mes meilleurs vœux pour 2026, empreints d'élan, de réussite et de solidarité.

Montchatoisement.

Hélène BARONNIER
Présidente de l'association J'aime Montchat